

Bechir : Pretoria a agi "illégalement"

BBC Afrique, 15 mars 2016 La Cour suprême de l'Afrique du Sud a estimé que le gouvernement a illégalement agi en permettant au président soudanais Omar el-Bachir (photo) de quitter le pays en juin dernier. M. Bashir assistait à un sommet de l'Union africaine lorsque la Haute Cour avait ordonné son arrestation pour qu'il soit livré à la Cour pénale internationale (CPI).

La Cour suprême a qualifié de ridicule la réaction du gouvernement, qui avait estimé que le président soudanais s'était échappé du pays. Son avion avait décollé d'une base aérienne de l'armée sud-africaine. La CPI a émis des arrêts internationaux contre Omar el-Bachir pour génocide et crimes de guerre qui auraient été commis au Darfour. Le président soudanais rejette ces accusations.